

Nouvelles techniques, nouvelles pratiques : impact sur la refonte de la Classification Commune des Actes Médicaux (CCAM)

New techniques, new practices: impact on the redesign of the “Classification Commune des Actes Médicaux” (CCAM)

Christian ESPAGNO

Résumé

Le Haut Conseil des Nomenclatures est chargé de piloter la refonte en profondeur des 13300 actes actuellement inscrits à la CCAM en redécrivant leurs libellés et en hiérarchisant de façon cohérente la charge de travail pour chaque acte. Il a pour cela mis en place 42 Comités Cliniques travaillant sur autant de familles cohérentes d’actes.

Depuis sa mise en place en 2003 la CCAM est devenue en grande partie obsolète du fait de l’explosion des nouvelles pratiques et techniques. Pour pouvoir disposer d’une base de données robuste, fiable et exploitable il est nécessaire de revoir la description et le codage dans tous les domaines : voies d’abord, guidages, aides robotiques et numériques, équipes multiples.

Ce travail de refonte devrait s’achever fin 2024. Le HCN devra ensuite établir une méthodologie de maintenance régulière pour éviter que ne s’installe rapidement à nouveau une obsolescence.

Mots clés

- HCN - CCAM - Refonte

Abstract

The “Haut Conseil des Nomenclatures” is responsible for overseeing the in-depth overhaul of the 13,300 acts currently registered with the CCAM by redescribing their wording and prioritizing the workload of each act in a coherent manner.

To this end, it has set up 42 Clinical Committees working on coherent families of acts.

Since its establishment in 2003, the CCAM has become largely obsolete due to the explosion of new practices and techniques. In order to have a robust, reliable and usable database, it is necessary to review the description and coding in all areas: approaches, guidance, robotic and digital aids, multiple teams.

This redesign work is expected to be completed by the end of 2024. The HCN will then have to establish a methodology for regular maintenance to prevent obsolescence from quickly setting in again.

Keywords

- HCN - CCAM - Overhaul